

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año I. Sábado 27 diciembre 1913.-N. 47

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo infraoctava de Navidad.—Misas rezadas a las cinco, seis, siete, ocho y doce.—A las diez la mayor, con homilía por el Rdo. don Pedro Roselló Vicario. A las dos catecismo para niños. A las tres Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el expresado señor Vicario.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anocheecer.

Martes 30.—Se dará principio a las devotas Cuarenta Horas que el Apostolado de la Oración dedicada anualmente al Corazón de Jesús, en acción de gracias por los beneficios recibidos durante el año que termina y para consagrarle el que comienza, exponiéndose el Señor a las seis

de la mañana y practicándose los piadosos cultos y ejercicios siguientes: a las siete y media Adoración Reparadora; a las nueve y media la misa conventual cantada por la Rda. Comunidad; a las diez y media misa rezada; a las once y media meditación; a las tres otra meditación, práctica de las cinco visitas y acto de consagración; al toque de oraciones rosario; a las seis Trisagio cantado, sermón por el Rdo. don Narciso Panedas, Vicario estación menor cantada, letanía del Corazón de Jesús, motete, acto de desagravio, letrilla «Corazón Santó» y reserva

Miércoles 31.—Continuarán las Cuarenta Horas del Apostolado con iguales cultos que el día anterior, por la mañana.

A las tres solemnes Vísperas, rezo de Completas y Matines y canto de Laudes, y después rosario. A las seis Trisagio, sermón por el Rdo. don Miguel Pons Seguí, Presbitero, Beneficiado, estación menor cantada, letanía del Corazón de Jesús, motete, acto de desagravio, solemne Te Deum y reserva.

Jueves 1.º de Enero.—Terminarán las Cuarenta Horas exponiéndose S. D. M. también a las seis;

a las siete misa rezada con comunión general; las ocho y media meditación; a las diez misa solemne con sermón del misterio del día a cargo del Rdo. don Jaime Tatzó, Presbítero, Beneficiado, M. A., y a las doce la misa última. A las tres solemnes Vísperas, Completos y Rosario. A las cinco y media Trisagio cantado, sermón por el Reverendo don Pedro Rosaló, Vicario, estación menor cantada y demás actos piadosos como el primer día terminándose con la procesión claustral bendición y reserva.

Viernes 2.—A las siete misa de comunión reparadora con exposición del Santísimo Sacramento para los señores caladores y socios del Apostolado de la Oración. A las diez solemne misa de Requiem en celebración del primer centenario del Cementerio de esta Ciudad.

Parroquia de Ntra. Sra. del Càrmen

Mañana Dominica infraoctava de Navidad. Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la mayor con sermón de la Natividad del Señor por el Lic. Rdo. señor Cura Ecónomo. Por la tarde a las 3 canto de Vísperas, Rosario y plática doctrinal por el citado señor Cura Ecónomo. Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes misas rezadas a las 6, 7, 8 y 8 y media.

A las mismas horas los demás días de la semana. Al toque de oración rezo del Rosario.

Jueves festividad de la Circuncisión del Señor. Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la mayor con sermón de la festividad por el Lic. Rdo. señor Cura Ecónomo. Por la tarde a las 3 canto de Vísperas, rezo del Rosario y plática doctrinal por el citado señor Ecónomo.

La Enseñanza del Catecismo como el domingo anterior.

Viernes primero de mes. A las 7 y media misa de Comunión en la Capilla del Santísimo por los devotos del Sagrado Corazón.

Sábado a las 7 y media misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen a intención de la Cofradía del Carmen. Por la noche despues del Rosario, Salve cantada a la Virgen.

Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo 28 de diciembre.—A las cinco y a las siete misas rezadas. A las ocho menos cuarto Misa de Comunión general para los jóvenes tarascianos. A las nueve y media la misa de la tropa y a las diez la mayor con explicación del Santo Evangelio. A las dos enseñanza de Catecismo y a las tres exposición del Santísimo Sacramento y vela por el turno de San Tarsicio.

Lunes 29 a las ocho misa rezada en la cripta en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 30 a las siete y media y a las nueve misas rezadas en el altar de San Antonio.

Jueves 1.º de enero, misas rezadas a las cinco y a las siete. A las nueve y media la misa de la tropa y a las diez la solemne. A las dos enseñanza de Doctrina Cristiana y a las tres Vísperas y Santo Rosario.

Viernes 2 a las ocho misa rezada en la capilla del Pilar.

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

El próximo lunes 29 del actual termina la exposición circular diaria de Diciembre en la iglesia del Asilo Calabria.

—Domingo 28 Diciembre. Turno de San Tarsicio número 1. Misa de comunión a las 8 menos cuarto. Vela de 3 a 4 y media tarde. Imposición de Distintivos. Solemne «Te-Deum». Trisagio cantado. Por el alma del Doctor Laguarda, Obispo de Barcelona (q. e. p. d.).

—Martes 30, miercoles 31 Diciembre y jueves 1.º Enero de 1914. Cuarenta-Horas mayores en la parroquia de Santa María, a cargo del Centro Local del Apostolado de la Oración. De 6 mañana a 7 y media tarde. Atentamente invitada esta Sección Adoradora Nocturna, se ruega a sus adoradores y tarsicios la asistencia a las procesiones de comienzo y final de estas Cuarenta-Horas.

—Miércoles 31 Diciembre. Vigilia general solemne de Fin de año en San Francisco. Por virtud de la reciente concesión de Su Santidad el Papa Pío X (q. D. g.) de poder celebrar en esta vigilia Misa solemne a las 12 y media, es obliga-

teria la asistencia para todos los socios de esta Sección. Ejercicio propio de dicha vigilia. Después de las doce campanadas de la media noche solemne «Te-Deum», «Magnificat», «Veni Creator». Misa cantada con comunión general. Por las almas de los 121 adoradores fallecidos de esta Sección (q. g. g.) con motivo del primer centenario Católico de esta ciudad.

—Viernes 2 de Enero, fiesta de la Venida de la Virgen del Pilar. Camareras de Jesús Sacramentado y Corte de Honor. Misa de comunión a las 8 en la capilla del Pilar. Piadoso ejercicio 6 tarde. Canto del Trisagio Mariano. Himno Nacional.

—El mismo día 2. Iglesia de San Antonio Abad. Empiezan las Cuarenta-Horas circulares de Enero, estando el Señor de manifiesto de 5 a 6 y media tarde.

CONSIDERACION

Santo Evangelio

«En aquel tiempo, José y María, madre de Jesús, estaban admirados por las cosas que se decían de él. Simeón les dió su bendición, y dijo a María, su Madre: «He aquí que este niño ha venido al mundo para la perdición y para la salvación de muchos en Israel, y para ser el blanco de la contradicción y vuestra misma alma será traspasada con una espada a fin de que se descubra lo que muchos piensan en el fondo de sus corazones». Y en aquel tiempo vivía Ana, la cual tenía el don de profecía, y era hija de Fanuel de la tribu de Aser; era de edad avanzada y había vivido siete años con su marido, con quien se casó siendo doncella, y permaneció viuda hasta la

edad de ochenta y cuatro años sin salir del templo, pasando religiosamente en él las noches y los días empleada en ayunos y oraciones. Habiendo llegado a la misma hora alababa también al Señor, y hablaba de este niño a todos los que esperaban la redención de Israel. Por fin, luego que dieron cumplimiento a todo lo que ordenaba la ley del Señor, se volvieron a Galilea a la ciudad de Nazaret, que era el lugar de su residencia. Entre tanto el niño crecía y se fortalecía lleno de sabiduría, y la gracia de Dios estaba en él.» (San Lucas, c. II.)

CONSIDERACION

Considera cuán cierto es que, aunque Jesu-eristo haya nacido, haya sufrido y haya muerto por la salud de todos los hombres, no se salvarán sin embargo, todos. El Salvador ha satisfecho sobrebundantemente. El mismo es una víctima de propiciación por nuestros pecados; pero no todos obedecen al Evangelio, y he aquí por qué no todos se salvan.

Por la propagación de la fé

Hace poco un pobre labrador de la diócesis de Aviñón fué a ver al párroco de su aldea, y le dijo:

«Hace bastante tiempo que vengo economizando de cinco en cinco céntimos para poder reunir una cantidad regular con destino a la Obra de Propagación de la Fe, y aquí os la traigo, añadió, sacando de su cartera un billete de mil francos».

¡Qué hermoso ejemplo de caridad cristiana, digno de admiración y de ser tomado en cuenta por tantos millares de católicos a quienes les cuesta economizar los cinco céntimos semanales que importa la suscripción de la Propagación de la Fe, mientras se gastan tantas pesetas en diversiones supérfluas, cuando no pecaminosas!

Alemania por el Catolicismo

El centro católico alemán consigue la admisión de los jesuitas en su patria

Mundialmente se conoce la potencia de organización y disciplina de ese grandioso Centro que en Alemania forman los católicos.

Sabido es que el mismo Reichstag ha tenido que contar con él para el triunfo seguro de algunas de sus votaciones.

Ahora, por su habilidad y energía, ha hecho capitular a los perseguidores de la Iglesia.

Cada vez que Alemania ha necesitado los votos del Centro, en cuestiones de interés nacional, el Centro se los ha dado, pero a cambio de una nueva libertad para los católicos.

Utimamente, fiel a su táctica, el Centro votó el aumento de las fuerzas defensivas que reclamaba de nuevo el Emperador; pero antes ha querido obtener la vuelta de los jesuitas al Imperio.

Los que conocen las enormes dificultades que en todo tiempo se ofrecieron para esto, podrán comprender el gran triunfo postrero.

El «Novoié Vrómia», de San Petersburgo, comentándolo dice:

«Hé aquí una curiosa consecuencia de las victorias balcánicas. Pero, aún sin buscar las causas exteriores, ese hecho, sobre todo, es fruto de la perseverancia y exfuerzo de los católicos alemanes.»